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ACTA Nº 14 /2007 
 

Aos nove dias do mês de Julho do ano de dois mil e sete, nesta Cidade de Sines e sala de reu-

niões da Freguesia de Sines, sito no Largo Ramos da Costa nº 21 B, teve lugar a reunião ordi-

nária da Junta de Freguesia de Sines, com a presença dos seguintes membros do Executivo: 

 

PRESIDENTE: ANTÓNIO GONÇALVES CORREIA 

SECRETÁRIO: RUI MANUEL FERNANDES PENAS 

TESOUREIRA: MARIA CRISTINA CANDEIAS SANTA BÁRBARA 

2º VOGAL: ANA ISABEL DIAS CORREIA SARAMAGO 

 

Faltas: 

1º VOGAL: Durval Prata Ferreira por motivos profissionais. --------------------------------------- 

 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

- O Presidente declarou aberta a reunião eram 15,30 horas. ------------------------------------------ 

 

- Foi lida e aprovada nos termos do n.º 2 art. 92º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, republica-

da pela Lei n.º 5 – A/2002 de 11 de Janeiro a acta n.º 13 de 26/06/2007 que vai ser assinada 

pelos membros do executivo. ----------------------------------------------------------------------------- 

 

 

O Presidente 

Informa que: 

 

- A convite dos Independentes Futsal Associação esteve presente na entrega de prémios da 

Maratona de Futsal que teve lugar dia 01 do corrente no Pavilhão Municipal de Desportos de 

Sines; --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- A convite da Câmara Municipal de Sines esteve presente na abertura da XII Mostra Gastro-

nómica “Alentejo à Mesa” que teve lugar no dia 06 do corrente; ----------------------------------- 

 

- A convite do Banif esteve presente na inauguração das suas instalações que teve lugar no dia 

06 do corrente. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- O Presidente despachou favoravelmente os atestados, certidões e autenticações relativos ao 

mês de Julho e cuja relação está presente nesta reunião. ---------------------------------------------- 

 

A Tesoureira 

Informa que: 

 

- A convite da Associação Recreativa de Danças Sineense esteve presente na comemoração 

do 8º aniversário que teve lugar no dia 30 de Junho no Salão da Música; -------------------------- 
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- Deu conhecimento ao Executivo do ponto da situação no que diz respeito às inscrições do 

ATL para o ano lectivo 2007/2008, bem como do número de técnicos e pessoal em geral 

necessários ao bom funcionamento do mesmo; -------------------------------------------------------- 

 

- Deu igualmente conhecimento da situação existente no Jardim de Infância n.º 2 e que se 

prende com alguns aspectos menos adequados por parte da Educadora Margarida quer no 

exercício das suas funções quer no uso abusivo das instalações quando estas se encontram 

encerradas. É nosso entendimento de que, numa tentativa de melhorar o funcionamento e 

aspectos negativos pela via de diálogo devemos agendar uma reunião com o Agrupamento 

Vertical das Escolas de Sines. ---------------------------------------------------------------------------- 

 

 

ORDEM DO DIA 

 

GRUPO DESPORTIVO E CULTURAL DOS MORADORES DO CASOTO 

Presente oficio com entrada n.º 883 de 28/06/2007, solicitando apoio a fim de permitir a sua 

participação no Campeonato Distrital do INATEL. --------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Atribuir ao Grupo Desportivo do Casoto um subsídio de 

600,00 € de acordo com o orçamentado.”--------------------------------------------------------------- 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SINES– SECTOR DA EDUCAÇÃO 

Presente oficio com entrada n.º 908 de 03/07/2007 informando e confirmando os apoios soli-

citados durante o mês de Agosto para a concretização das “Oficinas Infantis”. ------------------- 

Deliberado por unanimidade:"Tomámos conhecimento. Arquivar.”------------------------------ 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SINES – PRESIDÊNCIA 

Presente oficio com entrada n.º 917 de 05/07/2007, remetendo o parecer da DREA sobre a 

adaptação do edifício da Junta no espaço do ATL para a criação de duas salas no Jardim de 

Infância n.º 2. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Acusar a recepção. Agradecer o envio da informação. Pen-

samos que estas adaptações devem ser acompanhadas, não só de uma memória descritiva, 

como também de um pequeno esboço ou desenho para que tenhamos conhecimento e fique 

adequadamente registado e documentado as transformações que se vão efectuar no edifício do 

ATL, propriedade da Junta de Freguesia.”--------------------------------------------------------------- 

 

M.A.I. – SECRETÁRIO DE ESTADO DA PROTECÇÃO CIVIL 

Presente ofício com entrada n.º 918 de 05/07/2007 solicitando o empenho da junta na sensibi-

lização dos munícipes para o período quente que se aproxima e nos cuidados a ter na preven-

ção dos fogos florestais. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Tomámos conhecimento. Publicitar nos locais do costume a 

fim de sensibilizar a população.”-------------------------------------------------------------------------- 

 

C.N.O.D. – CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS ORGANISMOS DE DEFICIENTES 

Presente ofício com entrada n.º 924 de 06/07/2007 agradecendo o nosso apoio para a concre-

tização do seu 9º Congresso Nacional. ------------------------------------------------------------------ 

Deliberado por unanimidade:" Tomámos conhecimento. Arquivar.”----------------------------- 
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CERCISIAGO 

Presente ofício com entrada n.º 926 de 06/07/2007 agradecendo a nossa contribuição para 

apoio à aquisição de uma carrinha de transporte. ------------------------------------------------------ 

Deliberado por unanimidade:" Tomámos conhecimento. Arquivar.”----------------------------- 

 

CENTRO CULTURAL EMMÉRICO NUNES 

Presente ofício com entrada n.º 929 de 06/07/2007 convocando para uma Assembleia Geral 

que terá lugar no próximo dia 13 do corrente na sua Sede Social. ----------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" A Junta de Freguesia far-se-á representar pelo Sr. Rui 

Penas.” -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

CARLOS EURICO ALMEIDA TEIGA 

Presente carta com entrada n.º 935 de 06/07/2007 solicitando apoio para a publicação de um 

livro “Em Nome da Décima” em que aborda o tema por si estudado sobre a formação e apare-

cimento desta forma de cultura popular. ---------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Adquirir 15 livros ao Sr. Carlos Eurico Teiga, pelo valor 

unitário de 5,10 €”------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

C.N.L.A. – CLUBE DE NATAÇÃO DO LITORAL ALENTEJANO 

Presente e-mail com entrada n.º 915 de 04/07/2007 remetendo um conjunto de notícias que 

reflectem os êxitos dos seus atletas em diferentes provas nacionais. -------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Tomámos conhecimento. Arquivar.”----------------------------- 

 

CADEL – CENTRO DE APOIO A DEFICIENTES 

Presente fax com entrada n.º 886 de 29/06/2007 solicitando apoio para a sua actividade atra-

vés da aquisição de conjuntos de produtos embalados pelos deficientes. --------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Lamentamos, mas devido às dificuldades financeiras que 

esta Junta de Freguesia atravessa, muito em parte impostas pelos cortes orçamentais promovi-

dos pelo Poder Central, estamos neste momento em esforço para reduzir despesas, pelo que 

vamos adquirindo este tipo de produtos que surgem pelo valor mais baixo.”---------------------- 

 

SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS E FINANCEIROS – PESSOAL 

Presente informação dos serviços supra dando conta de que a trabalhadora Vera Alexandra 

Oliveira Gonçalves do Programa de Ocupação Subsidiadas termina o seu programa no próxi-

mo dia 30 do corrente. ------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Tomámos conhecimento. Informar a trabalhadora que tendo 

em conta as transformações em curso derivadas da adesão ao Programa de Enriquecimento 

Curricular, promovidas pelo Ministério de Educação, não nos é possível, de momento, encon-

trar soluções que permitam a continuidade da sua prestação de trabalho ao serviço desta Junta 

e também porque os Programas Ocupacionais do IEFP, não permitem a renovação da sua 

integração”. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS E FINANCEIROS – PESSOAL 

Presente informação do serviço supra dando conta de que o contrato de trabalho a termo reso-

lutivo certo feito com a trabalhadora Maria Isabel Braz Gaspar Damas termina no próximo dia 

17 de Agosto, nos termos do n.º 1 do art. 139º do Código do Trabalho. ---------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Tomámos conhecimento. A Junta de Freguesia está neste 

momento a avaliar a necessidade de pessoal para o próximo ano lectivo.”------------------------- 

 

SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS E FINANCEIROS – PESSOAL 

Presente informação dos serviços supra dando conta de que, em virtude do encerramento da 

Escola e Jardim de Infância dos Lentiscais, deixou de existir os requisitos legais que deram o 

direito ao recebimento do abono para falhas à trabalhadora Lina Maria Pereira Bernardo. ------ 

Deliberado por unanimidade:" Suspender o abono para falhas a partir do corrente mês.”----- 

 

SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS E FINANCEIROS – PESSOAL 

Presente informação do serviço supra dando conta do quadro estatístico referente às faltas dos 

trabalhadores durante o mês de Maio. ------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Tomámos conhecimento. Arquivar.”----------------------------- 

 

ALEXANDRA ISABEL RODRIGUES PEREIRA BENTO 

Presente fax com entrada n.º 817 de 13/06/2007 solicitando a revisão da mensalidade do seu 

filho em virtude deste somente frequentar o ATL na 1ª quinzena do mês de Julho e no horário 

das 12,00/15,00h. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Informar a munícipe que, após a devida análise e ponderação 

do seu pedido, mereceu a seguinte deliberação: -------------------------------------------------------- 

“1 – Os períodos de férias dos utentes, com ausência do pagamento da mensalidade, estão 

devidamente previstos em regulamento, com aplicabilidade a todos os casos de frequência 

regular, como é o caso do seu filho; --------------------------------------------------------------------- 

2 – O ATL presta um serviço de atendimento aos utentes, durante todo o ano, praticando o 

horário diário das 08:00 horas às 19:00 horas e durante o qual os utentes podem beneficiar 

mediante as suas necessidades. O pagamento deste serviço encontra-se devidamente regulado 

e assume a forma de mensalidade, não praticando, como tal, outra forma de cobrança;---------- 

3 – As mensalidades que praticamos já incluem, por escalão, dois valores diferenciados 

mediante o período de utilização diária/semanal no ATL.-------------------------------------------- 

No caso em apreciação conclui-se que a criança frequenta o ATL 15 horas semanais pelo que, 

de acordo com o Regulamento, não encontramos motivos para a redução solicitada.”----------- 

 

AGÊNCIA PORTUGUESA DO AMBIENTE 

Presente ofício com entrada n.º 916 de 04/07/2007 solicitando a publicitação da consulta 

pública de avaliação de impacte ambiental do projecto “Central de Ciclo Combinado da Galp 

Power em Sines – São Torpes”. -------------------------------------------------------------------------- 

Deliberado por unanimidade:" Aos Serviços Administrativos para colocação no local habi-

tual e ractificar o despacho do Presidente de enviar o edital para todas as Associações da Fre-

guesia em número de 36.”---------------------------------------------------------------------------------- 
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ACÚSTICA MÉDICA 

Presente ofício com entrada n.º 936 de 09/07/2007 solicitando a cedência de uma sala a fim de 

promover um rastreio auditivo à população durante um dia a combinar com o responsável 

técnico, Sr. João Costa. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Deliberado por unanimidade:" Ceder uma sala da Junta de Freguesia a fim de permitir a 

realização deste rastreio.”---------------------------------------------------------------------------------- 

 

ENCERRAMENTO: 

E não havendo mais assuntos a tratar o Presidente, declarou encerrada a sessão eram 17,00 

horas e eu _________________________, Secretário da Junta de Freguesia que lavrou a pre-

sente acta, a subscrevo. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 

 

 

 

O PRESIDENTE  
 

 

_________________________________ 

 

 

O SECRETÁRIO 

 

 

___________________________________ 

 

 

A TESOUREIRA 

 

 

___________________________________ 

 

2º VOGAL 

 

 

 

___________________________________ 

 


